

つなぐ

令和6年 4月19日 第 1号

新しい1年のスタート！

4月4日(木)**40名の新入生**を迎えて入学式を行うことができました。今年度は、2クラスでのスタートです。

今年は新任式・始業式も含め全校児童が体育館に集う形で行うことができました。

新1年生の子たちには毎日「**にこにこ笑顔**」で学校に来ることを約束しました。

始業式の話としては、牛久保小学校創立150周年をお祝いするこの**1年間を通して『牛久保塾』を行う**ことを伝えました。この記念すべき年に、子どもたちには、牛久保小学校や牛久保という地域を大好きになれるような教育活動を、地域の協力を得ながら行っていきたいと考えています。

多くの方に見守られて

入学式・始業式でも紹介させていただきました



が、今年度も多くの地域の方々が子どもたちの登下校を見守ってくださっています。

子ども笹踊り・ヤンヨー神

7日(日)の牛久保八幡社の若葉祭に、今年もまた小学校からも、「子ども笹踊り・ヤンヨー神」として行列に児童が参加しました。3月から練習を頑張り、立派に踊ることができました。



授業参観と『牛久保塾』

5月1日(水)は、授業参観日です。今年度は平日での授業公開としました。

1限 8:50～ 9:35

1～3年・4～8組の授業

2限 9:45～10:30

4～6年の授業

3限10:50～11:35

『牛久保塾』講演

「楽しい大人になろう」 笠原盛泰氏

当日、3限に5・6年児童対象ですが、保護者の方もご参加いただける『牛久保塾』を行います。講師は**ハクヨグループ社長の笠原盛泰氏**です。「**楽しい大人になろう**」というテーマでお話をいただけます。体育館で行いますので多くの方のご参加をお待ちしております。保護者の方は5、6年生に限りません。低学年の保護者の方は、体育館でお待ちいただけます。

PTA総会は紙面開催にて

今年度もPTA総会は紙面開催という形で行わせていただきます。要項を配布いたしますのでご確認のうえ、議決権行使書を4月26日までにご提出ください。

退任式

15日(月)、3月末で本校を退任された6名の先生方が戻ってきてくださり、2年生以上の子たちと退任式を行いました。



退任された先生方

北野 陽平 先生 国府小学校へ

下山亜弥子 先生 ご退職

清川緒里恵 先生 小坂井西小学校へ

曲山 和恵 先生 桜町小学校へ

磯部 奈々 先生 春日井市立大手小学校へ

安藤 駿作 先生 金屋中学校へ

6名の先生方の新たな場所での活躍をお祈りします